



LA "ARES PARTY"

Se vuelve a convocar el "Día de la Ertzaintza" para el día 9 de octubre, pero... ¿Qué ha cambiado con relación a la anterior y fracasada convocatoria? ¿Nos han dejado de robar parte del sueldo? ¿Se ha terminado la supuesta crisis?

NO, seguimos igual o peor. Los ertzainas no hemos notado ninguna mejora sustancial y mucho menos en Seguridad Ciudadana. Se firman migajas a cambio de dar el carpetazo al atraco de 8.000.000.000 de las antiguas pesetas de nuestra Segunda Actividad.

Este gobierno chapucero y mentiroso sigue dándonos palo tras palo, desde la uniformidad (desastrosa, chapucera y de mala calidad) hasta todo el día a día que venimos sufriendo los/as ertzainas en nuestras comisarías (incluyendo jornadas de 17 horas sin relevos, sin comida y sin agua).

Que no espere contar Ares con esta Organización en una foto más para su carrera política. Un consejero que ha vuelto a dejar en precario a la gran masa de trabajadores de la Ertzaintza no puede colgarse medallas con nuestro beneplácito. Solo iríamos para pedirle que se vaya junto a su equipo, pero si no se han marchado a pesar de incumplir sentencias, tampoco lo harán hasta que los ciudadanos les echen.

El planteamiento de la Ares Party, a costa de las arcas de todos los ciudadanos/as, es otra desfachatez del Pinotxo para utilizarnos, de nuevo, como rédito político. No malgaste el presupuesto de Interior en actos para su "lucimiento" personal, empléelo en mejorar y dotar a los centros del material necesario para el trabajo diario, del que carecen los/as agentes.